THE PRESIDENT OF THE GENERAL ASSEMBLY LE PRESIDENT DE L'ASSEMBLEE GENERALE

S. E. le père Miguel d'Escoto Brockmann, M.M., a été élu le 4 juin 2008 président de l'Assemblée générale des Nations Unies.

Homme d'État accompli, personnalité politique, militant communautaire et prêtre, le père d'Escoto a été pendant plus de dix ans ministre des affaires étrangères de la République du Nicaragua, u c'Öir "ra re ral

?

Douze), composé d'intellectuels et de membres de professions libérales progressistes et démocrates, qui a soutenu le FSLN dans sa lutte pour renverser Anastasio Somoza au Nicaragua. Après la chute